

Deporte solidario

Jerónimo Martel | 21/5/2011

El escritor francés Jean Girardoux (1882-1944) dijo, con razón: «El deporte es el esperanto de las razas». El esperanto -seudónimo de su inventor, el lingüista Zamenhof, que lo creó- es el idioma artificial ideado con el fin de servir como lengua universal. El Día das Letras Galegas, se jugó en el Estadio de O Couto un partido de fútbol solidario entre el C.D. Ourense y una selección de la Federación Provincial de Fútbol, en beneficio de Aspanas, la asociación ourensana de padres creada en 1965, que tan bien favorece el remedio a la discapacidad. Pues bien, el deporte -ya desde los años 1950- se adaptó a las personas con discapacidad motriz e incluso, desde 2006, abrió los deportes extremos a personas con discapacidad física, en competiciones de . Pero resulta aún más necesario que el deporte con su influencia social movilice a la opinión pública en remedio de la discapacidad.

